
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 339
22 de mayo de 2017

La Universidad se solidariza con la resistencia Saharaui

La Universidad Central del Ecuador recibió la visita de Alisalem Sidi Zein, Embajador de la República Árabe Saharaui Democrática; Omar Mansur, Ministro para América Latina y el Caribe de la República Árabe Saharaui Democrática quienes fueron recibidos por el Dr. Nelson Rodríguez, Vicerrector académico y de posgrado y Santiago García Ph.D, docente de la Facultad de Ciencias Económicas. Como parte de la visita se programó un Cine-Foro donde se presentó el documental "Gdeim-Izik: la resistencia del campamento Saharaui".

El documental fue dirigido por Luis María Güell, en este se recogen testimonios e imágenes realizadas por Antonio Velásquez, Isabel Terraza, Antoni Jean y Lise Trégloze quienes vieron directamente en el campamento la lucha del pueblo Saharaui. Rodríguez mencionó que la Universidad con este tipo de eventos brinda su apoyo a la causa Saharaui, difundiendo su resistencia y lucha en función de lograr su independencia y autodeterminación.

El Sahara Occidental está ubicado en el continente africano y limita al norte con Marruecos. Fue una colonia española hasta 1975. Su población se acerca al millón de habitantes y es el único país árabe que habla el idioma español. Sidi Zein, manifestó que la lucha actual se ha llevado por 16 años contra la ocupación que tiene Marruecos sobre una parte del territorio.

Esta es la primera muestra realizada para difundir la causa Saharaui. Se planifican otros actos culturales como conferencias y exposición de fotografías que expresen las diferentes realidades y aspectos de la cultura del Sahara, mencionó Sidi Zein. **J.S**

